

## El Pentágono considera una 'fuerza de reacción rápida' para frenar los disturbios civiles en las ciudades de EE UU

- Andrew Miiller
- 14/8/2025

Las tropas de la Guardia Nacional comenzaron a llegar a Washington, D. C., el 12 de agosto para empezar a hacer cumplir la toma de control federal de las fuerzas del orden de la ciudad por parte del presidente Donald Trump.

• Las tropas forman parte de un despliegue mayor de 800 miembros ordenado por la administración para reprimir la delincuencia en la capital del país.

La gota que colmó el vaso: Edward Coristine, un empleado de la administración Trump que desempeñó un papel clave en los primeros días del Departamento de Eficiencia Gubernamental, fue golpeado el 5 de agosto por 10 adolescentes negros. Intentaba impedir que agredieran a una mujer en su coche.

Esto llevó al presidente Trump a pedir un cambio en la ley para que los adolescentes que cometan delitos violentos puedan ser juzgados como adultos.

Una semana después, Trump anunció que activaría la Guardia Nacional y federalizaría las fuerzas del orden de Washington D. C.

La delincuencia en Washington, D. C., está totalmente fuera de control. Si Washington, D. C., no se pone en orden, y rápidamente, no tendremos más remedio que asumir el control federal de la ciudad, dirigirla como se debe, y advertir a los criminales que ya no podrán salirse con la suya.

—Donald Trump, publicación en Truth Social

Fuerza de reacción rápida: el presidente Trump puede tomar el control de la policía de Washington, D. C., sólo durante 48 horas sin la aprobación del Congreso y sólo durante 30 días si envía un aviso especial a ciertos comités del Congreso. Por ello, su administración está buscando soluciones a más largo plazo para los graves problemas de delincuencia del país.

Según el Washington Post, la administración Trump está considerando establecer una "fuerza de reacción" permanente compuesta por cientos de miembros de la Guardia Nacional para desplegarse rápidamente en las ciudades estadounidenses con el fin de sofocar los disturbios civiles.

Documentos internos del Pentágono describen que esta Fuerza Doméstica de Reacción Rápida ante Disturbios Civiles pondría a 600 efectivos de la Guardia Nacional en alerta permanente, listos para desplegarse en cualquier momento. Un grupo de 300 estaría estacionado en Alabama, y otro en Arizona.

Entre los disturbios antiinmigración de Los Ángeles en mayo y la ola de delincuencia que azota actualmente Washington, D. C., la administración Trump se da cuenta de que es necesario tomar medidas enérgicas para acabar con la delincuencia.

Violencia profetizada: el profeta Ezequiel describe a Estados Unidos del tiempo del fin con espeluznantes detalles: "Haz una cadena, porque la tierra está llena de delitos de sangre, y la ciudad está llena de violencia" (Ezequiel 7:23). Hay tantos crímenes sangrientos en Israel que serán como eslabones de una cadena, uno tras otro.

Esta embestida ha suscitado debates sobre la necesidad de una fuerza de reacción rápida. Pero a menos que la nación se vuelva hacia Dios, esta fuerza podría conducir a una escalada de la violencia a medida que los delincuentes contraatacan.

Otra profecía revela que *un tercio* de la población de Estados Unidos y Gran Bretaña del tiempo del fin morirá a causa de la pestilencia, el hambre y la violencia resultantes de la guerra civil (Ezequiel 5:12). Los disturbios violentos, como la protesta en Los Ángeles, son sólo el principio de esta profecía. (Solicite nuestro libro gratuito *Ezequiel: El profeta del tiempo final* para obtener más información.)

La Fuerza de Reacción Rápida para Disturbios Civiles Domésticos del presidente Trump puede dar resultados a corto plazo, pero las tendencias a largo plazo que provocan la delincuencia y los disturbios continúan.